



Legal Address: 115054, Moscow, st. Pyatnitskaya, 69
Email: export@russneft.ru | russneft@russneft.ru | info@russ-neft.ru
Telephone: +7 495 235 0729 | +7 495 294 6031
Fax: +7 495 294 6031
INN: 7717133960 | KPP: 770501001

МАНДАТ РАЗРЕШИТЕЛЬНОЕ ПИСЬМО

Мы, **ООО "РУССНЕФТЬ"** (НПЗ) с ИНН: 7717133960 | КПП: 770501001 Утверждаем и свидетельствуем с Кодом мандата: 00842372 и ИИН: 4242696032-RU, что ООО «КНГК-ГРУПП» Расположено по адресу: 115054, г. Москва, ул. Пятницкая, 69 — наш Официальный адрес.

Мы, **ООО «РУССНЕФТЬ»** (НПЗ), официально уполномочили Компанию **ОБЩЕСТВО С ОГРАНИЧЕННОЙ ОТВЕТСТВЕННОСТЬЮ «РЕГИОННЕФТЕГАЗ»** в лице **Османо́ва Родио́на Ке́маловича**, гражданина Российской Федерации, на поиск Потенциальных и основных конечных покупателей, а также на выявление сырой нефти и связанного с ней бизнес-проекта, на проведение переговоров по наш продукт (ЭНЕРГЕТИЧЕСКИЕ ПРОДУКТЫ и сельскохозяйственная продукция) от имени компании на всех уровнях и для проведения всех мероприятий и подготовки к подписанию контрактов.

Настоящее авторизационное письмо выдается на пять (5) лет с возможностью продления и вступает в силу с момента нашей подписи. Настоящее письмо действительно до 30 августа 2025 г.

MANDATE AUTHORIZATION LETTER

We, RUSSNEFT LLC (refinery) with INN: 7717133960 | KPP: 770501001 hereby appoint and bear Witness with Mandate Code: **00842372** and Identification №: **4242696032-RU** that **KNGK-GROUP LLC** Located at 115054, Moscow, st. Pyatnitskaya, 69 is our Official address.

We, RUSSNEFT LLC (refinery) have officially authorized the Company **LIMITED LIABILITY COMPANY "REGIONNEFTEGAZ**, represented by **Osmanov Rodion Kemalovich** a citizen of Russian federation to source Potential & Principal End Buyers and to identify Crude oil and related business project, to conduct negotiations regarding our product (ENERGY PRODUCTS and agricultural products) on behalf of the company at all levels and to make all the arrangements and preparations for signing the contracts.

This Authorization Letter is given for Five (5) years with possible option for renewal and shall come into force upon our signature. This Letter is valid till 30 August, 2025

Signed:
Vadim Vladimirovich
General Director

